

La Fédération du Pas-de-Calais de la LDH

Fête les Droits de l'Homme

Anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme

- ❖ Du 1^{er} au 12 décembre la section d'Arras présente l'exposition « Les droits de l'Homme en mouvement » au Centre Social Chanteclair de Saint-Nicolas-lez-Arras
- ❖ Vendredi 9 décembre à 19 heures, la Fédération est invitée dans le cadre des manifestations organisées par Amnesty et du Festival des droits de l'Homme initié par la délégation régionale de la LDH : elle propose un Spectacle audiovisuel numérique avec débat à la Médiathèque d'Armentières.

Au programme quatre montages, tous primés nationalement, accompagnés de débats
Stanis, Jacques et les autres

La lutte menée par les personnels de l'usine Metaleurop pour s'opposer à sa fermeture.

Réalisation Alain et Danièle Pruvot

Sorti de l'ombre

Un rescapé des geôles de Ceausescu renaît à la vie et tente de renouer avec son passé.

Réalisation Jean-Paul Caudron

Lux in tenebris

Sur les traces du célèbre Docteur Schweitzer de Kaysersberg en Alsace à l'Hôpital qu'il a fondé à Lambaréne au Gabon.

Réalisation Alain et Danièle Pruvot

Le Terminal de l'Espoir

L'itinéraire d'un jeune migrant venu d'Afghanistan à Calais.

Réalisation Alain et Danièle Pruvot

- ❖ Samedi 10 décembre à 11 heures : Vernissage de l'exposition réalisée par la section de Lens sur le thème « L'humanisme au féminin », exposition présentée du 2 décembre au 16 décembre à la Médiathèque Robert Cousin 13 Route de Béthune à Lens.
- ❖ Samedi 10 décembre à 14 heures : Assemblée générale de la Fédération du Pas-de-Calais au Centre social Chanteclair à Saint-Nicolas-lez-Arras suivie d'un point presse de l'accueil par la Municipalité.